



神石小だより

神石高原町立神石小学校
学校だより5月号
令和5年5月12日

山の緑が美しいさわやかな季節となりました。令和5年度がスタートしてから約1ヶ月半。子供たちは、朝学校に来ると大きな声で「おはようございます。」とあいさつをしています。先日、地域の方から「神石小学校の児童が、笑顔で気持ちのよいあいさつをしている。」とお手紙をいただきました。児童の成長を大変うれしく思います。また、運動会に向けて連休明けから本格的に練習が始まりました。友達とともに頑張る姿を是非ご覧ください。ご家族・地域の皆様のお越しをお待ちしております。



「第55回帝釈峡湖水開き」神石小トランペット鼓隊参加



4月30日(日)に「第55回帝釈峡湖水開き」に「神石小学校トランペット鼓隊」の児童が出演しました。鼓隊演奏曲は「ファンファーレ」「こんにちはトランペット」「聖者の行進」「校歌」でした。新年度の鼓隊は発足して間もない時期ではありましたが、子供たちは一生懸命に練習してこの日を迎えました。たくさんの方が見ておられる中、最後まで演奏をすることができました。また、「帝釈峡のうた」をその歌の歌手である中村ヒロキさんと一緒に歌いました。その後、6年生が昨年度、総合的な学習の時間に作成した「神龍湖カレンダー」の紹介をしました。そして、ステージ上で観光客の方にこのカレンダーを手渡して配布しました。今後も、自分たちの住んでいる神石の魅力をたくさんの人に広めていきたいと思います。

歓迎遠足



5月2日(火)、1年生と新しく来られた先生の歓迎遠足へ行きました。まず、神龍湖の遊覧船に乗り、新緑の美しい神龍湖の景色を眺めました。その後、神龍湖の周りの遊歩道をグループに分かれて草花探検やクイズをしながら歩きました。それから、神石コスモドームへ移動し、1年生と新しく神石小学校に赴任した先生に関するクイズ、メダル渡しなどの歓迎会を行いました。また、午後からはしっぽとりやだるまさんがころんだなどのレクリエーションを行いました。これらを全て児童会が企画し、運営をしてくれました。みんなが笑顔いっぱいの1日となりました。



交通安全教室



4月14日(金)福永駐在所の上中巡査部長さんと、交通安全協会の山野さんにおいでいただき、1・2年生は横断歩道の安全な渡り方について3年生以上は自転車の正しい乗り方について指導していただきました。実際に信号機を使って、通学路を想定し横断歩道を渡ったり自転車に乗ったりして安全な歩行や自転車の乗り方について学びました。交通安全教室を通して、自分の命は自分で守ることの大切さを学ぶことができました。

読書ボランティア

今年度も絵本の会「ゆきんこ」読書ボランティアの方4名においでいただき、毎月1回読み語りをさせていただきます。4月19日(水)に今年度1回目の読み語りをさせていただきました。いつも子供たちの成長に合わせて素敵な本を選んで読んでくださいます。今回は藤田さん・三吉さん・広田さん・中平先生に読み聞かせをしていただきました。

子ども読書の日

4月23日は子ども読書の日です。読書の楽しさを感じてほしいという願いを込めてつくられました。神石小学校では図書委員会が中心となり読書集会を行いました。初めに、図書委員会が「ともだちや」の読み語りを行いました。子供たちは静かに集中してお話を聞いていました。その後、先生がお薦めの本の紹介をしました。子供たちは興味深く話を聞いていました。その後、全校で本の感想を交流し合い、積極的に発表をしました。紹介された本は1階廊下に展示してあり、子供たちは手に取りお薦めの本を見ていました。これからもさらに様々な読書活動を推進していきたいと思っております。



「自分で考える」絶好の機会！

神石小学校長 田丸 栄

5月の連休が明け、昼間は夏のように暑く感じられる日も多くなってきました。そのような中、子供達は21日(日)の運動会に向けて、自分のもてる力を発揮できるようにするために目標をもって努力しているところです。

さて、その運動会に向けて、4月から「静かに集まる」ことに少しずつ取り組んできました。「静かに集まる」ことは、「何をするために集まっているのか」「集まったらどのようにして待つのか」を自分で考える習慣が身に付いていないと、なかなかできるものではありません。しかし、運動会の練習や下校指導・朝会での指導を繰り返すうちに、「自分で考える」子供達が増えてきて、運動会の全校練習では、私が思っていた以上に、静かに、そして、よい姿勢で整列する児童が多くなってきました。

一方、次のような場面もありました。トランペット鼓隊の並び方を図で示したものを各学級に配り、それを見てから集合場所に集まるように指示していたところ、その図を見ていない子供が何人もいました。これは、「自分で考えて行動する」のではなく「だれかの指示や動きに委ねて動いている」ことの結果だと考えられます。

このような行動は、本校児童の課題だともいえます。だからこそ、「運動会」という行事をよい機会と捉えて、早めに指示を出し、「自分事としてとらえ」させるようにして、「自分で考えて動く」習慣を児童には身に付けさせていきたいと思っています。「自分で考えて」行動した時の子供の姿は、とても「カッコいい」ですね。そのカッコよさを、運動会ではお見せできるものと思います。保護者・地域の皆様には、ぜひ、そんな「カッコいい神石っ子」の姿を見て、応援をお願いしたいと思います。何卒、よろしく願いいたします。

今年度、SC(スクールカウンセラー)が年12回来られます！

今年度は、尹(ゆん)スクールカウンセラーが本校に年12回本校に来ていただけることになりました。困っている子どもさんや悩んでおられるご家族の方の話をじっくり聴いてアドバイスをしていただける専門家です。この機会にぜひご利用ください。勤務日と勤務時間は次のとおりです。

午前は9:00～11:00、午後は13:45～16:45です。ご希望があれば、重松養護教諭へご連絡をお願いします。

| | | | |
|-------------|-------------|-------------|-------------------|
| 5月19日(金)午後 | 6月16日(金)午前 | 7月14日(金)午後 | 8月25日(金)午前(教職員研修) |
| 9月22日(金)午後 | 10月20日(金)午前 | 11月17日(金)午後 | 12月1日(金)午後 |
| 12月22日(金)午前 | 1月19日(水)午前 | 2月9日(金)午後 | |

いじめ、体罰、セクシュアル・ハラスメント相談窓口について
神石小学校に相談窓口を設置しております。児童や教職員に関して相談の窓口を設けています。小さな事でもご相談ください。担当は、河村教頭・今岡教諭・重松養護教諭です。

神石小学校の教育活動をホームページでも公開していますので、ご覧ください
jinsekigun.jp/school/jinsekisho/